



SRI LANKA AL COMPLETO

Descubre Sri Lanka en un viaje inolvidable



Duración

12 días

Precio

Desde 1.995 €

Información

Un viaje a **Sri Lanka es una experiencia verdaderamente mágica** que te transportará a un mundo lleno de belleza natural y rica cultura. Comenzando en **Colombo**, la bulliciosa capital de Sri Lanka, te sumergirás en la vida urbana mientras exploras **mercados vibrantes y pruebas la deliciosa gastronomía local**.

Desde allí, te aventurarás a **Sigiriya**, donde la majestuosa **Roca de Sigiriya** te asombrará con su imponente presencia. Escalarás esta **maravilla arquitectónica antigua**, descubriendo antiguos jardines y frescos históricos que revelan historias de **un pasado glorioso**.

Kandy, la **ciudad de los templos**, te brindará una visión única de la **espiritualidad** de Sri Lanka. Aquí, podrás visitar el famoso **Templo del Diente de Buda** y disfrutar de la serenidad de los jardines botánicos reales.

Tu siguiente parada será Nuwara Eliya, una joya en las montañas conocida como "Pequeña Inglaterra". Los exuberantes campos de té y la arquitectura colonial te transportarán a otro mundo, mientras disfrutas de una taza de té en una plantación.

Yala National Park te llevará a un **emocionante safari**, donde tendrás la oportunidad de presenciar la asombrosa **diversidad de la vida salvaje de Sri Lanka**, incluyendo elefantes, leopardos y aves exóticas.

Finalmente, relájate en las **playas doradas de Bentota**, donde podrás disfrutar del sol y el mar, participar en deportes acuáticos o simplemente contemplar el atardecer sobre el océano Índico.

Este viaje te sumergirá en la **belleza natural y la rica historia de Sri Lanka, dejándote con recuerdos inolvidables de un país que combina a la perfección lo antiguo y lo moderno, lo espiritual y lo exuberante**.

Itinerario

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - COLOMBO

Embarque en vuelo internacional vía un punto con destino Colombo. Noche a bordo.

DÍA 2. COLOMBO - SIGIRIYA

Bienvenidos a Sri Lanka! La Isla Esmeralda del Índico nos recibe entre alfombras de arrozales, campos de té, palmeras cocoteras y estatuas de Buda.

Llegada al aeropuerto Internacional de Colombo y trámites de inmigración. A continuación, se reunirá con un representante y será trasladado a su hotel en Sigiriya. Durante el camino visitaremos el impresionante orfanato de elefantes de Pinnawela. El orfanato ofrece a los visitantes la mejor oportunidad de ver gran cantidad de elefantes a corta distancia. Inaugurado en 1975 comenzó con siete elefantes huérfanos. Hoy, algunos de estos huérfanos disfrutan de la fortuna de ver a sus nietos nacidos en el mismo lugar. Asistido por expertos en elefantes locales y extranjeros, Pinnawala comenzó un exitoso programa de cría en cautiverio donde el primer bebé elefante nació en 1984

Llegada a su alojamiento en Sigiriya donde cenarán.

DÍA 3. SIGIRIYA

Muy temprano, sobre las 06:30 am, saldremos rumbo a Sigiriya Rock Fortress.

También conocida como la Roca del León es una fortaleza de roca y un palacio situado en el distrito de Matale. Esta ciudadela está rodeada de jardines, estanques y otras estructuras. El rey Kassapa construyó Sigiriya y hoy en día está incluida en la lista de Patrimonio de la Humanidad. Son muchas las historias que rodean a esta maravillosa roca. La subida a la roca dura entre 45 minutos y una hora, y la vista desde la cima es sobrecogedora.

Regreso al hotel para el desayuno.

Al mediodía continuaremos nuestras visitas rumbo a Polonnaruwa para Visitar la Ciudad Antigua.

Polonnaruwa es el 2º reino más grande de la isla. Hoy en día la antigua ciudad de Polonnaruwa sigue siendo uno de los sitios arqueológicos mejor planificados del país, testimonio de la disciplina y la grandeza de los primeros gobernantes del Reino. La antigua ciudad de Polonnaruwa ha sido declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Aquí se encuentra el templo de Lankathilaka y una colosal estatua de Buda hecha de piedra. Se organizan peregrinaciones budistas para visitar antiguas ruinas de templos, estupas e incluso templos hindúes.

Regreso al hotel, cena y alojamiento en Sigiriya

DÍA 4. SIGIRIYA - KANDY

Desayuno en el hotel. Salida hacia Kandy. El último reino independiente de Sri Lanka, Kandy es realmente una joya que brilla entre las demás. Podrá deleitar sus ojos con increíbles esculturas y artesanía. Pasearemos por tranquilo lago de Kandy, donde soplan suaves brisas, y llegaremos hasta el majestuoso Palacio Real y el Templo de la Reliquia del Diente.

En ruta visita a los Templos de la Cueva de Dambulla. Dambulla es famosa por sus notables templos rupestres: cinco cuevas mágicas de diferentes tamaños y tenuemente iluminadas, decoradas con algunos de los mejores murales y estatuas bellamente talladas, que ofrecen una visión general del arte budista. Las cuevas datan del reinado del rey Vattagamini Abhaya, en el siglo I a.C. Así mismo visitaremos el jardín local de especias, donde tendrá la oportunidad de ver muchas especias como canela, cardamomo, enredaderas de pimienta y todos los otros árboles de especias y plantas que se encuentran aquí. Los productos de especias también estarán disponibles para quienes deseen comprarlos. Tiempo libre para el almuerzo (no incluido).

Llegada, cena y alojamiento en Kandy.

DÍA 5. KANDY

Desayuno en el hotel. Visita al Jardín Botánico de Peradeniya. El Jardín Botánico de Peradeniya destaca por sus ricas y variadas colecciones de plantas leñosas tropicales. Ocupa 59 hectáreas y cuenta con unas 4.000 especies de plantas. Entre los ejemplares más importantes del jardín destacan las palmeras, algunas de las cuales están plantadas en impresionantes avenidas. También son significativas las colecciones de orquídeas, gimnospermas y árboles en flor.

Visita al Templo de la Reliquia del Diente. Sea testigo de la ceremonia pooja en el lugar más sagrado de Sri Lanka. Este lugar sagrado alberga la reliquia del diente de Buda y se considera el lugar más importante para todos los budistas de nuestro país. Despues de la ceremonia pooja, exploraremos todo este complejo rico en relatos de la historia del país.

Visita de la ciudad de Kandy y compras. Recorrido por la capital de la colina de la isla, también conocida por su riqueza en arte y artesanía. Visitaremos un molino de tallado de madera y recorreremos la parte superior del lago para obtener una vista de pájaro de toda la ciudad. Tiempo libre para el almuerzo (no incluido)

También disfrutaremos de un espectáculo de danza cultural. La danza tradicional de Kandyan incluye el movimiento de la cobra, el movimiento del velo y el Ginisila (demostración del control sobre la llama). La emocionante y vívida exhibición culmina con un asombroso acto de paseo de llamas. Los artistas visten un amplio conjunto que incluye un sombrero y el pecho sujetado por una red ornamental de cuentas. La danza Kandyan se interpreta habitualmente con percusión; el tambor más conocido es el "Geta Beraya". Para ayudar al artista a mantener la musicalidad, se utiliza además una pequeña combinación de platillos. Los tamborileros recitan además versos que se cantan en sintonía con las evoluciones del artista.

Alojamiento y cena en nuestro hotel en Kandy

DÍA 6. KANDY - NUWARA ELIYA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Nuwara Eliya.

Viajaremos por las colinas, pasando por cascadas (Ramboda Falls), bosques de pinos y eucaliptos y extensas plantaciones de té verde. Una ruta que sin duda permite muchas paradas fotográficas para captar la belleza de la zona. Unos paisajes que convierten a Nuwara Eliya, también conocida como "La Pequeña Inglaterra", en uno de los lugares más espectaculares de la isla. Visitaremos una plantación de té, donde no sólo disfrutarás de una taza de té de Ceilán recién hecho, sino que también tendrá la oportunidad de presenciar las complejidades de su proceso de fabricación. Tiempo libre para el almuerzo (no incluido).

A última hora de la tarde, llegada a Nuwara Eliya, la "ciudad sobre las nubes" a 1980 m sobre el nivel del mar. Un campo de golf, un hipódromo, casas de campo inglesas, mansiones estilo "Queen Ann" son testigos de su pasado colonial.

Alojamiento y cena en Nuwara Eliya

DÍA 7. NUWARA ELIYA

Opcional: Temprano por la mañana 5.30 am visita al Parque Nacional de Horton Plains

Desayuno en el Hotel. Hoy visitaremos el Lago Gregory & Nuwara Eliya City Tour. Siga la antigua tradición de la época británica de relajantes picnics en la orilla del lago, o actividades de ocio más modernas como paseos en barcas de remos con forma de cisne, paseos en barcas normales, paseos en pony por la orilla, bailes acuáticos, deportes acuáticos como motos acuáticas, windsurf, etc. Con todas estas atracciones, el lago Gregory es un lugar histórico de Sri Lanka ideal para familias, que atrae a muchos turistas que visitan el país. Tiempo libre para el almuerzo (no incluido).

Alojamiento y cena en Nuwara Eliya

DÍA 8. NUWARA ELIYA - YALA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Yala vía Ella (aprox. 4 horas de viaje en tren + 3 horas en coche). Embarcaremos en el tren más pintoresco hasta Ella (tren a las 12.30 y 4 horas de viaje)

Al llegar a Ella, tiempo libre para el almuerzo (no incluido). Tras el mismo caminaremos por el puente de los Nueve Arcos y subiremos al Mini Pico Adams (unas 2 horas).

Alojamiento y cena en el hotel de Yala

DÍA 9. YALA - BENTOTA

Desayuno en el hotel. Safari por la mañana en el Parque Nacional de Yala.

El Parque Nacional de Yala es el orgullo de Sri Lanka. Yala es famosa por sus grandes manadas y cantidad de elefantes, leopardos, ciervos manchados, sambhur, cocodrilos, mangostas, jabalíes, búfalos salvajes y más de 130 especies de aves. Es el parque nacional más visitado y el segundo más grande de la isla. Se mantiene especialmente por su conocida población de leopardos, ya que Yala cuenta con la mayor densidad de leopardos de todo el planeta, lo que lo convierte en la mejor zona para avistar este animal en la naturaleza. Toda la zona está dividida en cinco partes, dos de las cuales son reservas naturales de acceso restringido, mientras que el resto están a disposición de la población en general.

Tras nuestro safari salida hacia Bentota. Tiempo libre para el almuerzo (no incluido).

En ruta, visitaremos Galle. Galle es la ciudad más importante de la Costa Sur, cuyo punto de referencia más antiguo es el inmenso Fuerte Portugués y Holandés, "Patrimonio de la Humanidad" en el que se encuentra la ciudad central. Algunos creen que es el "Tarsis" del Antiguo Testamento, al cual el Rey Salomón envió sus buques mercantes.

A continuación visitaremos el criadero de tortugas. El proyecto de criadero de tortugas de la playa de Bentota es una atracción importante e imprescindible para los amantes de la naturaleza. Hasta cinco especies de tortugas en peligro de extinción frecuentan desde hace tiempo un tramo de esta playa virgen. Las tortugas nacen y crecen en una zona protegida antes de ser liberadas.

Llegada al hotel en Bentota y tiempo de relax en la playa. Cena y alojamiento.

DÍA 10. BENTOTA

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar de la playa. Cena y alojamiento.

DÍA 12. BENTOTA - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el Hotel. A continuación, traslado al aeropuerto con el recuerdo de unas encantadoras vacaciones en el paraíso tropical de Sri Lanka. Embarque en vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen y fin de nuestros servicios.

FECHAS DE SALIDA 2024:

- 28/02/2024
- 20/03/2024
- 01/03/2024

HOTELES (previstos o similares):

- SIGIRIYA - HOTEL ELEPHANT LAKE
- KANDY - HOTEL TOPAZ
- NUWARA ELIYA - OAK RAY SUMMERHILL BREEZE
- YALA - HOTEL OAK RAY WILD
- BENTOTA - EKHO SURF

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Vuelos internacionales.
- 2 noches alojamiento en Sigiriya.
- 2 noches alojamiento en Kandy.
- 2 noches alojamiento en Nuwara Eliya.
- 1 noche alojamiento en Yala.
- 2 noches alojamiento en Bentota.
- Régimen alimenticio según itinerario (media pensión).
- Entradas para las visitas.
- Traslados y visitas según programa en vehículo privado con aire acondicionado, en coche turismo, o minibús, dependiendo del tamaño de grupo.
- Guia local de habla hispana.
- Seguro de viaje.

NO INCLUYE:

- Es OBLIGATORIO disponer de visado para viajar a Sri Lanka.
- Tasas para utilizar las cámaras de foto y video en los lugares de visitas.
- Comidas no mencionadas en el programa.
- Bebidas en las comidas.
- Seguro de anulación.
- Ningún otro servicio no mencionado como incluido.

Precio

DESDE 1.995€

PRECIO POR PERSONA

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes